

La plage, juste pour le plaisir des yeux...



STEPHANE GAMANT

Souriez quand même. Et pensez au bon côté des choses. Pas la peine de vous lever aux aurores et de tourner des heures à la recherche d'un coin tranquille pour la traditionnelle merendella. Et n'ayez aucun regret en regardant cette image, la plage rien que pour vous un lundi de Pâques, de toute façon, vous ne l'auriez jamais eue. Dites-vous juste qu'elle n'est pas loin, qu'elle se repose et que vous ne serez que plus heureux de la retrouver bientôt. En attendant, profitez de ces moments en famille. Prenez soin de vous et de vos proches. *Statevi in casa!*